
Jahresbericht der Präsidenten für das Vereinsjahr 2019 
 
Werte Mitglieder  
Ziemlich genau ein Jahr ist seit unserer 5. Generalversammlung im gleichen Rahmen ver-
gangen. Nachstehend folgt ein kurzer Abriss über die wichtigsten Ereignisse des vergange-
nen Vereinsjahres. 
 
Preise an Maturanden 
Auch 2019 durften wir wieder Anerkennungspreise für nicht schulische Sonderleistungen 
(Nicole Wyss, 4iG und Lisa Merz, 4aW) sowie für die beste Matura insgesamt (Sarah Wig-
ger, 4bW) aussprechen. Daneben haben wir zusammen mit der Museumsgesellschaft die 
besten Maturarbeiten prämiert. Die Geehrten waren: Simona Vallan, Niklas Burn, Josephine 
Wyser, Dorothée Heim, Olivia Lanni, Leon Thomas Krinn, Anna Niederer und Nicole Wyss 
Fonseca.  
 
Weitere Aktionen 
Des Weiteren haben wir den „Neuankömmlingen“ am Samichlaus-Tag Grittibänzen offeriert 
und den Maturandenball mit einem Beitrag unterstützt. Daneben wurde auch der Kanti-Chor 
grosszügig berücksichtigt. 
 
Aus den Mitteln des Fonds für die Vermittlung humanistischen Gedankenguts (Altphilologie-
Fonds) konnten 3 Klassen profitieren. 
 
Besichtigung „Baustelle“ Kanti Olten 
 
Der Herbstanlass fand am 23. November 2019 statt: Gegen 40 Mitglieder trafen sich zur Be-
sichtigung der „Baustelle“ Kanti Olten. Treffpunkt war die wunderschöne hell neugestaltete 
Mensa, von welcher man einen herrlichen Ausblick über Olten hat. Nachdem die Gruppe mit 
Kaffee, Gipfeli und Kuchen gestärkt war, erläuterte Roland Nyffeler im „Baustellen-Kino“ die 
Historie der Kanti Olten. Danach konnten die interessierten Gäste die Teile der Kanti bewun-
dern, welche bereits erneuert wurden. Darunter fallen u.a. die neue Turnhalle, der Chemi-
née-Raum sowie einzelne Klassenzimmer. Aus nostalgischen Gründen und zum Vergleich, 
zeigte Roland Nyffeler den ehemaligen Schülern auch noch ein bestehendes Klassenzim-
mer. Abgeschlossen wurde der Anlass mit einem kleinen Apéro wiederum in der Mensa. 
 
Allgemeines 
Über unsere Veranstaltungen durften wir auch in der lokalen Presse informieren. Unsere 
Homepage www.ehemalig.ch wurde laufend auf dem aktuellen Stand gehalten. Zur Bewälti-
gung der Vereinsgeschäfte hat sich der Vorstand im Berichtsjahr zwei Mal getroffen. Die 
Stimmung im Vorstand ist gut und vieles wird auf dem E-Mail-Weg erledigt. Hiermit danken 
wir allen unseren Vorstandskollegen für die tolle geleistete Arbeit und den kameradschaftli-
chen Umgang. 
 
Ausblick 
Mit unseren kleinen, aber feinen Vereinsaktivitäten sind wir der Überzeugung, aus dem be-
scheidenen Jahresbeitrag das Maximum für die Kantonsschule Olten und unsere Mitglieder 
herauszuholen. Angesichts der weiterhin engen finanziellen Verhältnisse hat der Vorstand 
entschieden, unsere eingeschlagene Strategie weiterhin konsequent zu verfolgen und die 
Ausgaben auch in Zukunft an die Einnahmen zu koppeln und situativ zu entschieden, für 
welches Projekt wie viel Geld zur Verfügung gestellt wird. 
 
Olten, im März 2020 
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